

Radio Castellón siempre al lado de la Universitat
Jaume I - Radio Castellón - 28/11/2018

RADIO CASTELLÓN, SIEMPRE AL LADO DE LA UNIVERSITAT JAUME I

Eva Alcón, rectora de la Universitat Jaume I

La radio, quizás más que ningún otro, es un medio mágico, que apela a nuestra imaginación y a nuestra razón a través de uno solo de nuestros sentidos, el oído. Una voz u otra, una inflexión, un timbre diferente, o incluso un simple sonido, a veces un ruido, es capaz de cambiar el sentido de un mensaje. Tal es la fuerza y la capacidad de impactarnos que tiene la radio. Quizás por ello, por esa magia, es uno de los medios que mayor vinculación emocional es capaz de establecer con su audiencia. Los oyentes de radio lo somos para toda la vida, fieles seguidores de esas voces que han ido conformando nuestra historia particular y colectiva.

En el caso de Radio Castellón, que ahora cumple sus primeros 85 años de existencia, esa vinculación con la audiencia es especialmente particular por muchos motivos. Por un lado, se trata de la emisora más antigua de nuestra provincia, una de las pocas emisoras históricas que ha sobrevivido a los tiempos convulsos del siglo XX y que ha encarado, con gran éxito informativo y empresarial, los retos tecnológicos del siglo XXI. Por otro lado, Radio Castellón ha ejercido siempre como un medio local, de proximidad, que ha trabajado para y con la gente de la provincia, para quienes siempre han estado abiertos sus micrófonos y a cuyos intereses ha defendido

siempre. Por ello, ese vínculo emocional, ese cordón umbilical sonoro, invisible pero certero, que nos une a Radio Castellón se ha hecho cada vez más fuerte para todos sus oyentes, que somos decenas de miles.

“

**UN MEDIO LOCAL, DE PROXIMIDAD,
QUE HA TRABAJADO PARA Y CON
LA GENTE DE LA PROVINCIA, PARA
QUIENES SIEMPRE HAN ESTADO
ABIERTOS SUS MICRÓFONOS**

de los intereses de nuestra comunidad universitaria. Nuestra colaboración ha sido muy amplia durante los años de historia en común, en los que hemos trabajado conjuntamente en el ámbito informativo, pero también académico (docente e investigador) y, por supuesto, cultural, y estoy segura que esa colaboración continuará en el futuro, cada vez más intensa y productiva para todos. ¡Por muchos años más!



La Universitat Jaume I, consciente de la importancia y el interés social de los medios, y en particular de la radio, ha estado siempre al lado de Radio Castellón, en quien hemos tenido siempre un fiel colaborador en defensa